

L'Indépendant, 10/08/24

## Un homme de 76 ans blessé au dos après une chute en parapente à Targasone



Le parapentistlessé a été transporté à bord du Dragon 66 à l'hôpital de Perpignan. L'INDEPENDANT - MICHEL CLEMENTZ

L'accident s'est produit ce samedi 10 août vers 13 h, non loin de la base parapente en Cerdagne.

Alors qu'il se trouvait en plein vol ce samedi en tout début d'après-midi au-dessus de la commune de Targasonne, un parapentiste de 76 ans qui venait de décoller a, pour une raison encore inconnue, fait une chute vertigineuse de plusieurs mètres dans un ravin. Chute heureusement amortie par la voile de son engin qui s'était repliée.

Alertée par la base parapente qui se trouvait à proximité de l'accident, une équipe terrestre et héliportée des CRS de haute montagne est intervenue rapidement sur les lieux pour secourir la victime qui s'en sort avec des douleurs assez importantes au dos. Le blessé a été transporté par le Dragon 66 à l'hôpital de Perpignan où il a été pris en charge et a reçu les premiers soins.